

Rechaza movimiento de países No Alineados sanciones de Estados Unidos contra Venezuela



Naciones Unidas, 11 mar (RHC) El Movimiento de Países No Alineados manifestó en la ONU su rechazo a la decisión del gobierno de Estados Unidos de renovar las medidas unilaterales contra Venezuela.

A través de un comunicado, critica el Buró de Coordinación del bloque de 120 países esas acciones de la Casa Blanca y reitera su firme apoyo a la soberanía, la integridad territorial y la independencia de la nación sudamericana.

En el documento, también insiste la agrupación en la necesidad de que se respete el derecho internacional y los principios y propósitos de la Carta de la ONU.

El secretario del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Eduardo Piñate, reveló que la oposición busca justificar una intervención de Estados Unidos en el país suramericano.

Según Piñate, la gira del diputado derechista Luis Florido para pedir la activación de la Carta Democrática de la Organización de Estados Americanos (OEA), pretende generar un clima desestabilizador previo a la intervención.

Agregó que a pesar del intento, pueblos y gobiernos de Latinoamérica apoyan a las autoridades venezolanas, por lo que al parlamentario de la Mesa de la Unidad Democrática le resultará difícil lograr su propósito.

Flrido, quien es presidente de la Comisión de Política Exterior de la Asamblea Nacional, aseguró en una conferencia de prensa desde Santiago de Chile el domingo pasado, que ya está listo el informe para que se invoque la Carta Democrática Interamericana contra el gobierno de Nicolás Maduro.

De acuerdo con sus declaraciones, entregarán el documento al secretario general de la OEA, Luis Almagro, el 15 de marzo en Washington.

Por su parte, Almagro dijo este martes en Chile que está a la espera de recibir la petición de la oposición venezolana y expresó su deseo de "estudiarla como corresponde y en función de ello trasladar ese pedido al Consejo Permanente".

Conforman la comitiva, además, los diputados Williams Dávila y Carlos Valero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/87037-rechaza-movimiento-de-paises-no-alineados-sanciones-de-estados-unidos-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba